



川西小だより

笑顔で『 明るく 楽しく 元気よく 』

令和6年4月8日

富田林市立川西小学校

TEL 24-3107

FAX 26-2306

★児童数配布

『 令和6年度 スタートしましたっ! 』 校長 山下 文博

令和6年4月4日、川西小学校の新たな仲間として、とっても元気な62名の一年生が入学してきました。少し緊張しながらも笑顔いっぱいの一年生、その胸には少々の不安はありながらも、小学校生活への期待が満ち溢れているようでした。

そんな一年生に「広い運動場や大きなプール、おいしい給食やお勉強」について触れ、毎日笑顔で『明るく 楽しく 元気よく』学校に来てくださいとお話しました。

今年度も、多くのご来賓の皆様にもご列席していただき、皆様から温かいお言葉を頂きました。

そして式の終わりには、二年生が一年間の学校生活の様子を、群読や合唱なども取り入れながら、明るく元気に素敵な発表を披露してくれました。誰もが気持ちを込めながら一年生を迎えてくれ、一年生のみんなは、とてもよく集中して二年生の発表を見ていました。

今年度、このような素敵な入学式を行えたのは、六年生のおかげです。4月3日の入学式前日準備では、校舎内外の清掃や会場設営、新一年生の教室の環境整備等、川西小学校の新たなリーダーとして、ひとり一人がしっかりと自覚と責任をもって、各作業に取り組んでくれました。中には集合時間よりも前に登校してきてくれた児童もいて、川西小学校のリーダーとしての強い意気込みを感じました。

そして本日、4月8日より、令和6年度の一学期がスタートしました。始業式では、この春休みの間に、新年度に向けてのやる気が出ているのか、みんな少したくましく感じられました。そんな中、全校児童の皆さんに、昨年度末に気になった点について振り返りをしながら令和6年度、以下のことを意識しながら学校生活を送ってほしいと伝えました。

- ① 友達に対してキツイ言葉を使ったりキツイ言い方をしないでほしいこと。
- ② 文字を大切にし、一文字一文字丁寧に書いてほしいこと。
- ③ 地域の方々に迷惑をかけないようにしてほしいこと。
- ④ 遅刻をしない（毎日8時30分までに登校）で来てほしいこと。

そして最後に、今年度も笑顔で「明るく 楽しく 元気よく」を目標に、よりよい川西小学校をみんなで作っていきましようと思えました。

令和6年度もこの川西小学校をお預かりすることになりました、校長の山下文博です。今年度も子どもたちが笑顔で充実した学校生活を送れるよう、精一杯努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も変わらぬご理解とご支援、ご協力の程よろしくお願いたします。

